

## Liste "Joigny, continuons, tous ensemble"

### Nous continuons à préparer l'avenir...

Si certains font le choix de la facilité et de la critique abusive, notre groupe majoritaire a, depuis longtemps, fait celui du respect, de la confiance et du travail pour l'établissement de sa ligne directrice de conduite. Ces valeurs guident l'ensemble des projets de la municipalité et permettent de voir se concrétiser un grand nombre d'actions.

Ainsi, la réouverture de Bois aux Cœurs par une nouvelle équipe associative est l'exemple même de l'amalgame de ces valeurs avec la réalité économique et sociale actuelle.

Comme vous le savez, les dotations de l'Etat pour les collectivités locales sont de plus en plus faibles et il devient compliqué pour les communes de France de concrétiser les projets. A Joigny, et malgré l'héritage d'une lourde dette, nous continuons pourtant à réaliser nos projets et à travailler pour l'avenir de notre commune

tout en améliorant ses finances. Bien entendu, il faut faire des choix douloureux mais nécessaires afin de préserver la bonne gestion municipale. Déjà presque 2 millions d'euros de dette en moins à supporter depuis le début de notre mandat et une charge de personnel bien en dessous de la moyenne nationale des villes de même importance : 484 € par habitant à Joigny en 2011 contre 640 € pour les villes de même ampleur. Voyez donc cet état de fait incontestable qui a été évoqué lors du dernier conseil municipal.

La réalité est simple : avec une politique réfléchie et construite, il est possible de concilier la préparation de l'avenir de Joigny avec une saine gestion des deniers publics. Le travail, l'intelligence, la volonté et la confiance finissent toujours par triompher et ensemble nous sommes déterminés à continuer dans cette voie positive pour l'intérêt général de tous les Jovinien.

**Le groupe de la majorité municipale de Joigny - [majorite.joigny.over-blog.com](http://majorite.joigny.over-blog.com)**

## Liste "Dialogue et dynamisme pour Joigny"

### Le déclin...

Cette fois, c'est fait, la foire est terminée. Cinq ans auront suffi à la municipalité pour en venir à bout, la faisant passer successivement de grande foire à petite foire, de foirinettes à marché gastronomique foireux. Après la transformation de l'office de tourisme, géré bénévolement par une association, en EPIC fort coûteux, après la liquidation de Bois aux Cœurs, voici un nouvel exemple donné par cette municipalité socialo-communiste de son efficacité à détruire. La conseillère municipale, membre du comité des fêtes, pressentant le naufrage imminent et inéluctable, et voulant peut-être se désolidariser du reste de ses colistiers, nous avait prévenus : "Vous ne pourrez pas qualifier notre foire de Pâques de foirinettes : nous avons fait le choix de changer de formule car nous organisons cette manifestation avec les moyens que nous donne la mairie".

Le jour de l'inauguration, c'est avec désolation que nous avons constaté le désastre, hormis la fête foraine qui a gardé sa taille respectable et son attractivité, il n'y a plus rien ou presque. Une dizaine d'exposants tout au plus sous le marché couvert et quelques camelots à l'extérieur. Le spectacle est affligeant. Quelle image avons-nous donnée aux badauds qui se sont déplacés durant le week-end, qu'en ont-ils pensé ? Se déplaceront-ils à nouveau l'année prochaine ? Certainement pas, et d'ailleurs que viendraient-ils faire ? Et les rares exposants sont-ils prêts à revenir ? Bien sûr que non ! Le travail de reconquête sera très difficile, mais c'est aux successeurs de cette équipe que reviendra alors ce lourd fardeau.

**DDJ : T. Leau, M. El Haïba, D. Facchetti - <http://www.gilbert-portal.com>**

## Liste "L'union de Joigny"

### Les comptes de l'année 2012

Notre conception de la politique à mener pour notre ville est très différente de la majorité actuelle, pour nous, seules les réalisations comptent et pas à n'importe quel prix.

Les comptes 2012 de la ville présentés au dernier conseil municipal, démontrent comme nous le disons depuis notre élection, que les charges de personnel ne cessent d'augmenter : 20% en 5 ans soit 1 million d'euros de plus par rapport aux comptes de 2007 ! Si les charges ne sont pas contenues, les impôts vont encore exploser ! (pour rappel 15 % d'augmentation d'impôts en 2008 suivis de 2.5 % en 2011 ce qui représente 20 % de hausse en comptant les taux des bases d'imposition qui augmentent chaque année).

Au chapitre dépenses mal utilisées, de nombreuses entreprises sont engagées afin d'assurer l'entretien général pourtant

déplorable. Dans la rubrique incohérence, le désherbage thermique effectué par une société privée, alors qu'un véhicule adéquat de 12 000 euros, acheté par la ville afin de réduire les coûts, n'est pratiquement pas utilisé.

Les investissements ne sont pas à la hauteur des promesses : le lieu convivial avec location de vélos et activités nautiques toujours en attente ! Une étude toujours en cours pour l'aménagement des berges de l'Yonne depuis 2010 ! Louer des vélos quand il n'y a aucune piste cyclable de créée est incohérent ! Pour nous, les pistes cyclables restent une des priorités. Le projet au Groupe géographique d'un musée de la Résistance est acté, mais il n'est pas assez grand et le musée de la Géographie militaire sera vraisemblablement mis en oeuvre ailleurs ! Donnons-nous les moyens de réaliser des projets d'envergure pour Joigny !

**Isabelle Bourassin-Lange et Guy Mathiaut - <http://isabellebourassin.vefblog.net>**